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                                                                                                          Neustadt, den 20.12.2016 
 

 

Anfrage gemäß § 56 NKomVg 

 

 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 

 

ich stelle für die UWG Fraktion folgende Anfrage: 

 

- Seit wann wusste die Verwaltung  erstmalig vom Schimmelbefall der Räume im Gymnasium 

Neustadt a. Rbge? 

- Warum wurde der Rat bis zum heutigen Tage nicht vom Schimmelbefall in Kenntnis gesetzt? 

- Warum machte die Verwaltung im USA vom 19.12.2016 keine Bekanntgabe? 

- Welche Gründe hat die Verwaltung von einer vertrauensvollen Zusammenarbeit mit dem Rat 

der Stadt Neustadt a. Rbge abzurücken? 

- Wie groß ist das Ausmaß des Schimmelbefall im Gymnasium? 

- Wann werden Sie den Rat umfassend informieren? 

- Seit wann haben Sie schon Fachfirmen hinzugezogen? 

- Haben Fachfirmen schon mit Arbeiten im Gymnasium begonnen? 

 

 

Begründung: 

 

Presseartikel der Neustädter Zeitung vom 17.12.2016.  

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

Willi Ostermann 

Fraktionsvorsitzender 


